

Frey Walker wird kantonaler Ehrenveteran

Geschrieben von: Redaktion
Sonntag, 10. Juni 2012

Fredy Walker wird kantonaler Ehrenveteran

2012 feiert Fredy Walker ein ganz besonderes Jubiläum: Er wird vom Solothurner Blasmusikverband für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft in einer Blasmusik zum kantonalen Ehrenveteranen ernannt!

Fredy stiess 2009 als Verstärkung für das kantonale Musikfest in Wolfwil zur Blasmusik Zuchwil und wurde 2010 in den Verein aufgenommen. Seine musikalische Laufbahn begann der 1945 geborene Solothurner im Jahr 1960 mit Klarinettenunterricht. Obwohl er eigentlich als junger Bursche vor allem mit den Tambouren liebäugelte, blieb er der Klarinette stets treu. Auch seinem Stammverein, der Konkordia Solothurn, hält Fredy seit 1962 die Treue. In der Konkordia spielt er nach wie vor die Klarinette, ist Ehrenmitglied und hat sich während seiner Mitgliedschaft in diversen Vorstandsfunktionen engagiert.

Seit seinem Eintritt in die BMZ wird Fredy von allen Mitgliedern als fleissiger Musikant und hilfsbereiter und zuverlässiger Kamerad sehr geschätzt. Lieber Fredy, wir sind sehr stolz, dich in unseren Reihen zu haben und gratulieren dir an dieser Stelle herzlich zu deiner tollen Leistung. Merci für deinen grossen Einsatz!